

## **Hommage à Michael Strobel**

Le professeur Michael Strobel qui a fait carrière au Département de psychologie, est décédé le 27 décembre dernier. J'ai souvenance de l'avoir rencontré en 1965 alors qu'il était venu à mon bureau pour s'informer au sujet de l'instrumentation informatique disponible à l'Université de Montréal et de l'aide que le personnel du Centre de Calcul pourrait lui fournir s'il décidait d'accepter le poste que l'Institut de psychologie lui offrait alors. Et il est venu à l'Université où il a entrepris une fructueuse carrière tant comme professeur que comme chercheur. Vous trouverez dans FORUM et sous une plume plus autorisée que la mienne, les éléments essentiels de sa carrière universitaire.